

# 新居小学校だより

2020年9月号 No. 2【地域版】

《めざす学校》  
日本一 笑顔😊が  
あふれる学校

《めざす子ども》  
苦手なことにも  
チャレンジする子ども

今週の月曜日、台風10号の影響で臨時休校となりました。台風が直撃した九州地方では、各地で甚大な被害があったようです。今回は特に風が非常に強かったですね。台風が日本から離れた後も、校庭の木々が大きく揺れるほどの風が午後になっても止みませんでした。保護者の皆さんはどうでしたか？被害はなかったですか？

9月に入って、本格的に運動会の練習が始まりました。先日の夕方、かんださん、えいたさん、まなさんとお父さん、お母さんが学校に来て、家族総出で運動会の取組種目の特訓をしていました。特訓は夜7時前まで続きました。お父さんは子どものために実際にやって見せて、子どもも親にいいところを見せようと必死で頑張ります。親子のふれあいっていいですね。取組種目が上手になるためには、体育の時間だけでなく、自分で時間を見つけて自主練習をすることが大事です。また、うまくなるためのコツを教えてくださいなど、仲間や家族、先生の協力も不可欠です。休み時間の様子を見ていると、友だちと一緒に練習したり、教え合ったりする姿が多く見られるようになりました。そうやって子ども同士が関わることで、子どもは成長していきます。運動会は、子ども自身が自らの成長を実感でき、「私って、できるやん！」という自尊感情を育む場にもなります。32名一人一人がその子なりにどんな成長を見せてくれるか、運動会当日がとても楽しみです！！

## 6年生いよいよ15日(火)から修学旅行 思い出いっぱいつくってね！

6年生は、15日(火)～17日(木)まで、宇佐小学校と合同で香川県へ修学旅行に行ってきます。コロナ禍の中、これまでの広島・関西方面から行き先を替え、昔の修学旅行コースとなりましたが、小豆島や四国水族館、レオマワールドなど、6年生5名が見聞を広め、また宇佐小の子どもたちとの交流を深め、寝食をともにしながら過ごすこととなります。期待と不安が入り混じっていることでしょう。



壮行式での立派な6年生の姿に、きっと良い経験をし、みんなが成長する旅になることと思いました。5年生からの温かい送る言葉もうれしかったですね。

今朝は、5年生が司会をして全校で修学旅行の壮行式を行いました。壮行式では、6年生それぞれが修学旅行のめあてを発表し、決意を新たにしました。コロナ対策をしっかりと「見ること・聞くこと・感じること」を大切に、感謝の気持ちを忘れず、仲間との絆を深め、楽しい思い出をたくさん作り、充実した旅行になることを願っています。

## 愛校作業 お疲れ様でした！ありがとうございました

6日(日)の愛校作業、お疲れ様でした。たくさんの保護者や地域の方に参加いただき、学校がとてもきれいになりました。今年は、草刈り隊(お父さんが草刈り機を持参してくれた)のおかげで、校舎の北側やプール周りがスッキリしました。ありがとうございました。その時の忘れ物(帽子・タオル・軍手)を預かっています。心当たりのある方は学校までご連絡ください。

1年まなさんの記事が高知新聞に載りました。

ゆうきをだしてジャンプ

★土佐市・新居小★

わたしは、キャンプへいきました。おおきいいわからとびました。とぶのがこわかったけど、ゆうきをだしてとんだら、すごくもちよかったです。

(1年、近沢まな記者)